

Mölln, den 13.06.2022

Antrag zur Sitzung des Kreistags am 30.06.2022

Annahme von Grünabfall im Kreis

Der Kreistag möge beschließen:

Die Kreisverwaltung prüft zusammen mit der AWSH die Möglichkeit, Gartenabfälle von Privatpersonen mit Wohnort im Kreis an den vorhandenen Recyclinghöfen im Kreis (Ratzeburg, Grambek, Lanken, Wentorf, Wiershop, Lauenburg) in Mengen bis maximal 2 Kubikmeter (2000 l) / Tag kostenlos anzunehmen.

Weiterhin wird sich der Kreis bei der AWSH dafür einsetzen, dass die Abgabe von Grünabfällen an allen Annahmestellen des Kreises in den Monaten März bis Oktober auch an den Samstagen bis 16.00 Uhr möglich ist.

Begründung:

An Feldwegen und Parkplätzen ist insbesondere in den Sommermonaten die illegale Ablagerung von Gartenabfällen zu beobachten. Dabei handelt es sich um nicht zulässige Eingriffe in die Natur, deren Beseitigung Kosten verursacht.

Um dem entgegenzuwirken, ist die Möglichkeit einer für Privatpersonen kostenlosen Abgabemöglichkeit in üblichen Mengen bis 2 Kubikmeter/ Tag an allen Annahmestellen der AWSH im Kreis sinnvoll.

Weiterhin sollte dies in den Monaten März bis Oktober auch samstags bis 16.00 Uhr möglich sein. Damit würde man insbesondere auch Erwerbstätigen entgegenkommen.

AfD-Fraktion
Herzogtum Lauenburg
Andrea Schroeder
Vorsitzende